

'BECAS GILEAD-PRO PARA EL DESARROLLO DE ESTRATEGIAS QUE AUMENTEN LA DIFUSIÓN E IMPLEMENTACIÓN DE
LOS PROS EN LA PRÁCTICA CLÍNICA'

**GILEAD PROMUEVE, POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO, EL DESARROLLO
DE HERRAMIENTAS QUE PERMITAN CUANTIFICAR EL ESTADO DE SALUD DE
LAS PERSONAS CON VIH**



***--Esta iniciativa es una muestra más del compromiso de Gilead por escuchar a las
personas con VIH y mejorar su proceso asistencial--***

***--Con estas Becas, Gilead persigue fomentar el uso de aquellas herramientas que
ayudan a incluir la perspectiva del paciente en el manejo de la enfermedad y mejorar
la calidad de vida a largo plazo de las personas con VIH--***

***--La segunda edición de estas Becas Gilead PRO cuentan con una dotación económica
de 200.000 euros, pudiendo recibir cada proyecto un máximo de 30.000 euros--***

Madrid, viernes 15 de diciembre de 2023.- Gilead Sciences, como parte de su compromiso con el paciente y con la lucha contra el VIH, ha comunicado la resolución de la segunda edición de las **Becas Gilead-PRO para el desarrollo de estrategias que aumenten la difusión e implementación de los Resultados Reportados por el Paciente (PROs, en sus siglas del inglés) en la práctica clínica.** Tras el éxito de la primera edición, esta busca impulsar la realización de proyectos o actuaciones concretas centradas en cuantificar el estado de salud de las personas que viven con VIH, a través del uso en la práctica clínica de herramientas que permitan medir los Resultados Informados por los Pacientes (PROs). Estos proyectos deben resultar beneficiosos para las personas con VIH, para la comunidad científica y, en definitiva, para la sociedad. En su segunda edición, Gilead ha reconocido siete proyectos que se llevarán a cabo en Madrid, Andalucía, Galicia, Asturias e Islas Baleares. La dotación total de la convocatoria asciende a 200.000 euros y cada proyecto

puede recibir un máximo de 30.000 euros para su ejecución en un plazo no superior a 24 meses.

Aunque los avances en el tratamiento antirretroviral han conseguido cambiar el pronóstico de las personas que viven con el VIH, todavía se puede seguir avanzando en la mejora de su calidad de vida, especialmente cuando se compara con la población general. La disponibilidad de herramientas que permitan a los profesionales sanitarios recoger los síntomas reportados por las personas con VIH, permiten mejorar la calidad de la atención asistencial al facilitar la toma de decisiones clínicas. Por ello, el desarrollo e implementación de medidas que mejoren la comunicación médico-paciente es clave en la mejora individualizada del manejo de las personas con VIH.

Estas becas son una muestra más del apoyo de Gilead para el desarrollo de proyectos independientes que permitan mejorar la calidad de vida de las personas con VIH.

Beneficiarios de las Becas Gilead-PRO

La selección de los proyectos becados ha sido realizada por un Comité Evaluador independiente formado por reconocidos especialistas en VIH, entre farmacéuticos, clínicos y representantes de organizaciones de pacientes que han valorado los proyectos en función de su calidad científica y metodológica, así como su alineamiento con las necesidades actuales de las personas con VIH y con el 4.º objetivo estratégico del Plan de prevención y control de la infección por el VIH y las ITS 2021-2030 en España.

Relación de proyectos becados en la edición 2023:

Entidad solicitante	Título	Investigador Principal
Fundación SEIMC GeSIDA, Madrid	Implementación de la calidad de vida como un elemento de salud en la atención de las personas con VIH dentro del Sistema Andaluz de Salud	Dr. Ignacio Pérez Valero
Fundación Profesor Novoa Santos, A Coruña	SIMON-PRO-VIH Sistema inteligente de monitorización de PROs en personas que viven con VIH	Dr. Luis Margusino Framiñan Dra. Purificación Cid Silva Dr. Álvaro Mena
Fundación Andaluza Beturia para la Investigación en Salud (FABIS), Huelva	Estrategia de implementación de PROs en práctica clínica habitual	Dr. Miguel Raffo
Institut d'Investigació Sanitària Illes Balears (IdISBa), Palma de Mallorca	Análisis de viabilidad y potencial impacto de la implementación de PROs en la práctica clínica asistencial en los pacientes infectados por el VIH	Dr. Francisco Fanjul

Fundación Hospital de Jove, Gijón	Implantación del uso de PROs en personas que conviven con VIH mediante una herramienta de telefarmacia en un hospital comarcal	Dr. Juan José Corte
Fundación para la Investigación Biomédica del Hospital Universitario de Getafe	Usabilidad de una aplicación móvil para la dispensación extrahospitalaria de medicamentos y para mejorar la adherencia en pacientes VIH ambulatorios	Dra. Teresa Molina Garcia
Instituto de Investigación Biomédica del Hospital Universitario La Paz- IdiPAZ, Madrid	Proof of concept, pilot, open, single centre randomized study of a group intervention Vs. robotic companion pets to reduce loneliness in elderly persons living with HIV	Dra. Rosa de Miguel Buckley

###

Acerca de Gilead Sciences:

Gilead Sciences, Inc. es una compañía biofarmacéutica que ha perseguido y logrado avances en medicina durante más de tres décadas, con el objetivo de crear un mundo más saludable para todas las personas. La compañía está comprometida con el avance de medicamentos innovadores para prevenir y tratar enfermedades potencialmente mortales, como el VIH, las hepatitis virales, COVID-19 y el cáncer. Gilead opera en más de 35 países en todo el mundo, con sede en Foster City, California.

Para estar actualizado de las últimas noticias en relación al VIH, acceder a recursos de interés y tener respuesta a las dudas más frecuentes sobre la infección, entra en la web <http://www.eresvihda.es> y en el canal de YouTube [“Unfollow de virus”](#)

Para más información:
TINKLE COMMUNICATIONS

gilead@tinkle.es